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Niederschrift über die 
8. Sitzung des Kinder- und Jugendbeirates 

 
Sitzungstermin:  Dienstag, den 31. März 2015 
Sitzungsbeginn:   18:37 Uhr 
Sitzungsende:   20:00 Uhr 
Ort, Raum:   Sitzungsraum II, Rathaus, Hauptstraße 16, 21465 Wentorf bei Hamburg 
  
 
Anwesend sind:  
Herr Lucas Siemers  Beiratssprecher 
Herr Dennis Zdunek  1. Stellv. Beiratssprecher 
Herr Eduard Verkhovskyy  2. Stellv. Beiratssprecher 
Frau Mette Rathjen   Beiratsmitglied 
Herr Bjarne Erb   Beiratsmitglied 
Frau Laura Petersen  Beiratsmitglied 
Frau Rumina Galanawi  Beiratsmitglied 
Herr Mario Kramer   Verwaltung/ Gemeindejugendpflege 
Frau Denise Reichert  Verwaltung/ Auszubildende 
 

Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil:  
 
1   Eröffnung der Sitzung 

2   Niederschrift vom 05.03.2015 

3   Anfragen an den Kinder- und Jugendbeirat 

4   Klarstellung von Fr. Hollweg zur Sitzung des Liegenschaftsausschusses 

5   Berichte des Beirats 

6   Anfragen an die Verwaltung 

7   Kreistreffen der Jugendbeiräte 

- Veranstaltung in Wentorf?? 

8   Projekt im Juni/Juli in Lütjensee/Ratzeburg?? 

9   Partizip Aktion 4.0 September 2015 vom KJR Stormann im Jugendheim Lütjensee 

                          - Ferienprogramm OJR Plumpsack 

10 Kinder- und jugendrelevante Tagesordnungspunkte in den Ausschüssen, Entsendungen 

11 Ausfahrt zum Bundestag 28.-29.05.2015 

- neueste Informationen 

12 Vorstellung der Geschäftsordnung 

13 Fortschreibung Ideenpool 

- Landtagsführung ggf. mit Sitzungsteilnahme 

  - Projekt zur 800- Jahr- Feier der Gemeinden in 2017 

  - Sportprojekt in einer Sporthalle 

  - Jugend im Rathaus 

  - Zustand Spielplatz Stöckenhoop (Fußballspielplatz) 
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Protokoll: 
 
Top 1 Eröffnung der Sitzung 
 

Der Beiratssprecher Lucas Siemers eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und fristgemäße 
Ladung fest. 

 
 
Top 2 Niederschrift vom 05.03.2015 
 

Die Niederschrift vom 05.03.2015 wird zur Kenntnis genommen.  
Dennis Zdunek verweist, auf die Richtigstellung des Datums vom 21.02.2015 auf den 18.02.2015 in der 
Niederschrift.  

 
 
Top 3 Anfragen an der Kinder- und Jugendbeirat 
 

Es lagen keine Anfragen vor. 
 
 
Top 4 Klarstellung von Fr. Hollweg zur Sitzung des Liegenschaftsausschusses 
 

Lucas Siemers teilte mit, dass Frau Hollweg aus privaten Gründen nicht erscheinen kann.  
Dieser TOP wird auf die nächste Sitzung verschoben. 

 
 
Top 5 Berichte des Beirats 
 

Dennis Zdunek berichtet aus dem PLanungs- und Umweltausschuss: 
Es wurde ein Bebauungsplan, als Entwurf zum Thema Wohnbebauung am Petersilienberg vorgestellt.  
 
Lucas Siemers berichtet aus dem Liegenschaftsausschuss: 
Die Bebauungsmaßnahmen am Reinbeker Weg sollen in 3 Bauabschnitte unterteilt werden. 
 
Lucas Siemers berichtet aus dem Hauptausschuss: 
Der Hauptausschuss bekam eine Ermächtigung für alle Asylthemen. 
Thema im Hauptausschuss war das neue Asylheim in der ehemaligen Hauptschule. 
 
Dennis Zdunek berichtet aus der Gemeindevertretung: 
In der Gemeindevertretung wurde ein neuer Seniorenbeirat mit 8 Mitgliedern gewählt.  
 
Der Kinder- und Jugendbeirat möchte den Seniorenbeirat gerne unterstützen (Anregung von Herrn 
Weblus im Bürgerausschuss) und lädt ihn künftig zu seinen Sitzungen ein. 
 
Dennis Zdunek berichtet, dass der Kinder- und Jugendbeirat jetzt in der Zeitung Wentorf im Blick mit 
einem Artikel vertreten ist. Als Journalisten zum Schreiben des nächsten Artikels wurden Eduard 
Verkhovskyy und Bjarne Erb ernannt. 

 
 
Top 6 Anfragen an die Verwaltung 
 

Lucas ermahnt, dass Anfragen eine Kinder- und Jugendrelevanz haben müssen, er wurde schon 
mehrfach darauf hingewiesen. 
Dennis Zdunek fragt an, warum an der Kiehnsch´e Koppel eine Fahrradschleuse wie ein Gitternetz ist? 
Mario Kramer kümmert sich intern darum. 
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Top 7 Kreistreffen der Jugendbeiräte: Veranstaltung  in Wentorf?? 

 
Lucas Siemers berichtet, dass er die Vorsitzende vom Kinder- und Jugendbeirat aus Schwarzenbek, 
bezüglich eines kreisweiten Kinder- und Jugendbeirätetreffen angeschrieben hat. Bisher gab es noch 
keine Rückmeldung. Das Treffen sollte an einem Samstag stattfinden, da in den anderen Beiräten ggf. 
ältere Jugendliche sind, die lange Schule haben oder in der Ausbildung sind. 
Lt. Dennis Zdunek hat es aber wohl Kontakte über die Facebookseite gegeben.  
Mario berichtet, dass der BM Herr Heidelberg seine Zustimmung erteilt hat, dass Treffen in Wentorf 
stattfinden zu lassen. Leider wird es zeitlich unmöglich, dass Treffen noch im Mai stattfinden zu lassen, 
da hier viele Feiertage sind. 

 
In welchem Raum kann die Tagung stattfinden, gibt es gemütlichere? Das Prisma wäre leider zu klein? 
Der Vorstand wird gebeten einen Termin im Juni mit den anderen Beiräten und mit Mario abzustimmen. 
 
Beschluss:  
Das Kreistreffen der Jugendbeiräte soll in der Geme inde Wentorf bei Hamburg stattfinden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja:  7 Stimmen 
Nein:  0 Stimmen 
Enthaltungen: 0 Stimmen 

 
Beschluss:  
Es wird eine Arbeitsgruppe zur Gestaltung und Organ isation des Kreistreffens gegründet. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja:  6 Stimmen 
Nein:  1 Stimme 
Enthaltungen: 0 Stimmen 

 
Beschluss:  
Die Mitglieder der Arbeitsgruppe, zur Gestaltung un d Organisation des Kreistreffens sind:  

Lucas Siemers, Dennis Zdunek, Mette Rathjen, Bjarne  Erb und Eduard Verkhovskyy.  
Damit soll die Gruppe geschlossen werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja:  7 Stimmen 
Nein:   0 Stimmen 
Enthaltungen:  0 Stimmen   
 
Lucas Siemers schlägt vor, dass Ideen zur Arbeitsgruppe in dem nächsten Top berichtet werden. 
Erste Ideen: 

- Wie läuft Werbung für KuJB-Wahlen/Kandidaten in den anderen Orten ab 
- Wahlen zu allen KuJBs in einer Woche im Jahr 
- Gemeinsame Freizeitgestaltungen 
- Unterstützung vom KuJB für neue KuJB in anderen Gemeinden und Städten 

 
Die Themen werden mit in die Arbeitsgruppe aufgenommen. 

 
(Anmerkung des Jugendpflegers: Die Vorbereitungsgruppe sollte auch Mitglieder aus den anderen 
Beiräten beinhalten!) 

 
 
Top 8 Projekt im Juni/Juli in Lütjensee/Ratzeburg??  

 
Der Tagesordnungspunkt wurde von der Tagesordnung gestrichen. 
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Top 9 Partizip Aktion 4.0 September 2015 vom KJR St ormann im Jugendheim Lütjensee 

 
Mario Kramer berichtet von der letzten Veranstaltung und schlägt dem Kinder- und Jugendbeirat vor, 
daran teilzunehmen. Ein genaues Datum für die nächste Veranstaltung steht bisher noch nicht fest, bei 
Bekanntmachung reicht Mario Kramer dem Kinder- und Jugendbeirat die Informationen nach. 
 

 
Top 10 Ferienprogramm OJR Plumpsack 

 
Beschluss:  
Gründung einer Arbeitsgruppe zur Entwicklung eines Ferienprogramms. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja:  7 Stimmen  
Nein:  0 Stimmen 
Enthaltungen: 0 Stimmen 
 
Beschluss:  
Die festen Mitglieder der Arbeitsgruppe zur Entwick lung eines Ferienprogramms sind: 
Laura Petersen, Rumina Galanawi und Mette Rathjen, weiter können folgen 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja:  7 Stimmen 
Nein:  0 Stimmen 
Enthaltungen: 0 Stimmen 
 

 
Top 11 Kinder- und jugendrelevante Tagesordnungspun kte in den Ausschüssen, Entsendungen 
 

In der nächsten Sitzung am 22. April, wird ein nichtöffentlicher Teil besprochen, ggf. wird ein Vertreter 
des KuJB durch die Vorsitzende Frau Thode eingeladen werden 

 
 
Top 12 Ausfahrt zum Bundestag 28.-29.05.2015 

 
Mario Kramer berichtet, dass er bisher von Mette, Runa, Eduard und Dennis eine Anmeldung für die 
Ausfahrt zum Bundestag hat. Lucas, Henry, Julius und Bjarne reichen die Anmeldung zur Ausfahrt zum 
Bundestag nach.  
Gemeinsamer Treffpunkt zur Abfahrt wird eine Bushaltestelle in Wentorf sein, voraussichtlich „Achtern 
Höben“ an der alten Grundschule. Mario gibt die genauen Zeiten noch bekannt. 

 
 
Top 13 Vorstellung der Geschäftsordnung 
 

Der Tagesordnungspunkt wird auf einer Sondersitzung vertagt. 
Es stehen folgende Termine zu Auswahl: 6.5.; 13.5. oder 20.5.15. 
Der Vorstand eruiert über Doddle oder WhatsApp, an welchem Termin die Meisten können. Die 
Beiratsmitglieder bekommen die Geschäftsordnung zur Vorbereitung auf die nächste Sitzung 
zugeschickt. 
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Top 14 Fortschreibung Ideenpool 
 

o Landtagsführung ggf. mit Sitzungsteilnahme: Lucas Siemers übernimmt die Aufgabe der 

Terminabsprache und wie viele Plätze verfügbar sind. 

o Projekt zur 800-Jahr-Feier der Gemeinden in 2017 

o Sportprojekt in einer Sporthalle 

o Jugend im Rathaus 

o Zustand Spielplätze Stöckenhoop ( Fußballspielplätze) 

o Wentorf im Blick (Artikel) 

 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Lucas Siemers        f.d.R. i.A. 
Beiratssprecher         Mario Kramer 
 
 
Für Rückfragen: 
040/ 720 01 216 oder m.kramer@wentorf.de oder WhatsApp 0172 143 1232, 
Gemeindejugendpfleger Mario Kramer 


